

respecta a la carne hay que defender la canal del lechal que sí gusta en la CEE como lo demuestran la gran cantidad de turistas de esos países que visitan España y lo solicitan, aunque parece que desde la Administración nos quieren hacer ver lo contrario".

Por último, el señor Barato dijo que la Administración los considera, a efectos teóricos, interlocutores válidos, pero a nivel práctico "dicen que no estamos preparados".

"Agricultura es igual a pobreza, incultura, subdesarrollo y, a veces, hasta tercermundismo".

INDEPENDENCIA Y PROFESIONALIDAD

PARA el director del gabinete técnico de Jóvenes Agricultores, Angel Rico, el gran reto del sindicato en la provincia y, en general, en toda España "es ser capaces de realizar sindicalismo desde la independencia y la profesionalidad que impera en las organizaciones agrarias de la CEE".

Esta organización agraria, que dice contar con cerca de 10.000 afiliados, comenzó su andadura en la provincia en 1979 aproximadamente de manos "de algunos forofos del sindicalismo agrario que están demostrando como se debe trabajar. Antonio Castellanos desde Alcázar y Gregorio Martín Zarco, al frente de un sindicalismo popular en la zona de La Solana, donde ha trabajado siempre, han hecho posible que Jóvenes Agricultores sea hoy una importante realidad en la provincia".

Para el señor Rico la agricultura está marginada y ello lleva consigo una automarginación del agricultor "porque, desgraciadamente, hoy agricultura es igual a pobreza, incultura, subdesarrollo y a veces, hasta tercermundismo; al menos la agricultura que nosotros representamos que es la de la explotación familiar preferentemente".

La labor del sindicalismo

durante estos últimos años ha hecho que se gane algo de confianza, según sus manifestaciones, pero, por contra, los agricultores piden, a veces, imposibles que las organizaciones no pueden darles.

"Nuestro mayor problema -dice Angel Rico- es que la clase política legisla por encima de las necesidades primarias de los hombres del campo. A ellos les extraña cuando hablamos de que hay incultura, pero es normal porque viven en las ciudades, en pisos confortables, con buenos sueldos y se olvidan del exterior metidos en su torre de cristal. Y dicen que comercialicemos porque desde sus despachos todo lo ven sencillo, pero para llegar a comercializar hay que tener mejor información, mejores medios, mejores instalaciones, en una palabra, y todo eso es hoy todavía una preciosa utopía que tardará en hacerse realidad".

El señor Rico cree que las organizaciones agrarias son

EL PRIMERO DE LA MAÑANA.



No lo decimos nosotros. Lo certifica el Estudio General de Medios en su último sondeo.

El programa de la Cope, "Protagonistas," presentado y dirigido por Luis del Olmo, es el que registra mayor índice de audiencia en las mañanas de la radio.

Radio Popular de Ciudad Real. OM: 1.134 KHz/FM: 93.6 MI